

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 07 de diciembre de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

**EL CIELO ES LA MÁXIMA SABIDURÍA, ES EL MÁXIMO SER, ERES EL MÁXIMO, ERES QUIEN TIENES
TODA LA SABIDURÍA.**

[20141207] Bienvenidos, hermanos míos, bienvenidos sean cada uno de ustedes, benditos míos, siéntanse en su casa y tomen este regocijo divino que Yo Soy con vosotros, conviértanse en esta paz, conviértanse en este amor, conviértanse en este arrepentimiento dando solución al pasado, dando solución al futuro, conviértanse en YO SOY. Yo Soy el de ayer y Yo hago el mañana, pero Yo Soy y no te abandones de esta realidad que Soy. No te abandones y disfrutemos esta hora, este momento, solo disfrutemos, solo sientan ese amor que Yo Soy, pero también vosotros tienes que irlo digiriendo en tu alma, en tu mente.

Porque siempre he estado contigo y no importe que muy poco me hayas sentido, que hayas convivido conmigo, no importe. Este es el momento, esta es la hora, porque como en todos los tiempos he sido luz, luz del espíritu. Hoy también en este momento Yo Soy contigo, te he seguido tus pasos durante todas vuestras vidas, tomen en cuenta que esto no es de hoy solamente, ha sido una eternidad y VOS ETERNO has tomado un cuerpo una y otra vez, una y otra vez, una y otra vez. Has tenido infinidades de cuerpos y de vivencias en cada uno de ellos. Hasta hoy te vienes buscando y quieres llegar al Padre, quieres llegar, porque llegar al Padre es estar bien entendido que ya actuaste como hayas actuado en todas vuestras vidas, en cada una de ellas has actuado. Ahora estás actuando, pero toma esta conciencia limpia y pura, solo date cuenta que tú eres el creador de ti mismo, eres el Creador y que has creado infinidades de mundos en ti y que hoy dándote cuenta empiezas a caminar, a dar los pasos, pero ya no como ayer, exactamente como hoy que eres un darte cuenta. Y si os siguen así, mis bien amados, en verdad serás los SERES auténticos, los SERES que saben que son creadores y que están dispuestos a crear vuestra propia vida, vuestro propio mundo. Porque este mundo ajeno les ha mantenido aprisionados, hasta el momento en que te quitó tu propia identidad.

Pero hoy, hoy que escuchas, porque esto que os te digo es tuyo, esto no está en ningún lado, solo está en tu alma, en tu conciencia y de ahí estoy sacando lo tuyo, dónde de has estado, dónde quieres estar, dónde estás. Y has llegado al momento, a la hora, al segundo del despertar. Has llegado al momento de entrar a un darse cuenta, y entonces es el momento de actuar, pero actúa vos, pero que seas vos, que no sean las repeticiones que os te han dado, que seas vos. Pues entonces cuando ya estés ahí es cuando estás conmigo. Porque, de cierto os digo, a liberarles vengo y vine del opresor, a desencadenarles vine y sacarles de esas gran cárcel donde les tienen prisioneros, porque aunque te veas libres eres prisionero, prisionero de todo lo negativo; aunque te veas autónomo, no lo eres porque sigues las leyes de hombres, pues no eres autónomo, no eres libre, no actúas con ella y para que vosotros seas libre tienes que ser la libertad y ejecutar como el Dios Sabiduría, el Dios Amor manda.

Lo que deseo para vosotros, es que vosotros se den cuenta de sí mismos, cómo has trabajado, cómo has funcionado contigo mismo; porque deseo que te des cuenta por qué no has hecho las cosas, quién os incita hacer aquello, porque vosotros no lo habéis hecho propiamente. Ahora solo vengo a despertar las mentecitas, las conciencias, vengo a vuestra alma, vengo a vosotros como SERES que son a estar contigo. Porque **tenéis que demostrarte a ti mismo que Yo estoy en ti, que Yo estoy en tu corazón, pero no en este corazón físico, sino en tu alma, es el corazón de ti, tú alma y que ahí he estado Yo por siempre.**

Que solo son tus deseos los que te han llevado a vivir tantas vidas en un cuerpo aquí en la Tierra. Porque vosotros le das evolución a tu cuerpo y has evolucionado y lo has transformado en todo. Es tu Escuela esta Tierra, es tu Escuela donde habéis venido a experimentar tu deseos, pero tus deseos vosotros los has etiquetado con tus razones y muchas veces a lo malo le has puesto bueno y a lo bueno le has puesto malo. Eso es cosa tuya, es tu verdad, tú como la verdad has actuado y has etiquetado y has vivido, pero es tu verdad, no la verdad de nadie, es tu verdad. Eso que has continuado siguiendo a un hombre, a las leyes de un hombre, de otro ajeno, es tuyo también porque vos te creíste la víctima del verdugo, te creíste lo desagradable, lo pequeño, te creíste todo y entonces estás como ello.

Pero hoy, como siempre, he venido hoy prestándome atención, Yo te digo que a eso he venido a sacarte, a liberarte de prisiones, a doblar los grilletes y los machetes y los cuchillos que están sobre ti. Pero esto que os te digo no dejes que se convierta solo en palabras, deja que la palabra se convierta en obras en tu SER. Porque Soy como el gran alfarero dándole vida, transformando el barro en instrumento dispuesto a servir. Así tienes que ser vosotros contigo mismo. O Soy como el crisol donde es sometido el oro para ser lo que lo que os se quiere que sea. Así debes de ser vosotros también como Yo.

Fíjense bien y actúen, pero es necesario que vosotros se quiten los antifaces que siempre traes, que siempre tienes y así vean vuestra propia realidad. Y Yo les digo, si **vosotros son los Magos, dejen de querer ver Magos afuera. Para ti no debe existir, para ti debe de existir tu persona, tú SER debes de existir ante la vida y debes saber que ERES EL MAGO y que vosotros habéis hecho magias porque habéis transformado las cosas, SON TAMBIÉN ALQUIMISTAS, también las cosas las han transformado y las han llevado a cabo, vosotros hicisteis todo.** Deja de creer allá en alguien, no, ese alguien está siendo lo propio, pues déjalo de ver y obsérvate a ti mismo y mira que vos mismo estás haciendo lo que os deseas, solo es un darse cuenta aquí y ahora. Debes de darte cuenta dónde estás, qué estás haciendo, debes de darte cuenta si vos lo estás haciendo o estás siendo inducido por aquello mismo.

Vosotros, amados estudiantes, toma atención, sé la atención, la atención, vosotros debes de venir definidos en esta hora, debes venir definidos, si estás aquí ya debes de saber por qué estás, a qué has venido para que recibas muy bien la comida y la bebida. Vosotros debes de estar definidos en tu vida. **Dispónganse vosotros a estar tranquilos, a ser la tranquilidad, dispónganse a ser la calma, a ser la serenidad, dispónganse a ser la humildad, dispónganse ser esto para que podáis percibirme, para que podáis sentirme, eso, esto es la verdad.** Todo aquel que ese encuentre en este sentido, en esa dirección podrá estar conmigo ya. Porque vosotros dices mañana y el mañana no llega, siempre es un constante hoy, este momento, sí, benditos míos.

Tienes que estar preparados, tienes que ser la preparación ya para poderme recibir ahí en tu interno, ahí en tu alma, y debes fluir como flujo Yo con vosotros. Fluyan, porque primero es fluir y después vuelve a ti lo que fluye, lo que sale al exterior vuelve a ti. Eso lo debéis de hacer, no esperéis nada que no hayas hecho vosotros, porque no hay nada de la nada, porque la vida es dar y recibir. Todas las cosas son así, son reciprocas, pues entonces vosotros debes de estar siendo en este instante comprendiéndote así, porque eso es estar conmigo. **Basta en vosotros en buscarme, basta la lejanía, basta otro mundo donde Yo estoy, no. Este es mi mundo, porque Yo Soy la paz, Soy el amor, la bondad, Soy el SER ETERNO, no dependo de nadie, Yo Soy. No necesito comprar como vosotros, no necesito nada de tu Tierra, de las leyes de los hombres, no, mis bien amados. Si Yo SER, Yo SER de mi sale todo y todo lo que gusto sale de Mí, vuelve a Mí. Vosotros también debes de ser así.**

Todo lo que anheles para tu cuerpo tenéis que tener la fe viva, ser consciente que eres el SER ETERNO, eres el ÚNICO SER que puedes hacer de ti lo que vos queráis.

No se tarden en buscar, tienen que hacer, hacer, háganlo ya, háganlo ya, toma esta fuerza, toma esta voluntad, toma esta verdad que Yo os doy y ya estás. Porque vosotros son metódicos y acá en este mundo sagrado la metódica no existe, solo existe el ya, solo existe Yo Soy. Superen vuestra vida, cámbienla porque es posible, porque no hay imposibles para un SER de luz, cambiar los entornos de la vida, todo es posible. Y vosotros eres un SER, un SER ETERNO, un SER VIDA, un SER con todos los atributos, porque el YO SOY no hace a nadie, no hace lo chico o lo grande, no, no hace lo inmensurable, lo inmenso y no hace lo pequeño. Eso es tuyo, tú hombre que has pensado ser hombre y que piensas como hombre. Pero para el CREADOR nada de esto hay, solo es en este segundo.

Yo así les digo a vosotros que deben practicarse a sí mismos, ir enmendando paso a paso, como vosotros decís, cada forma de vuestra vida. Si te vences, vences; si te descubres, descubres. Fijaos bien la vida, el pasado no existe ni el futuro tampoco, solo existe este instante, este momento. Yo estoy contigo y vosotros, si son tus deseos así, también tú estás conmigo. Por lo tanto, os les digo, sigan adelante, sigan regresando a Dios, regresando al Padre. Si ves esas dos frases las vas a ver lejos de ti, cuando digo al Padre, y solo es regresando vos a la realidad tuya misma. Haciendo, transformando, estás haciendo regresar todas las cosas a ti mismo, pero modificadas de acuerdo a lo que os son los estatutos de tu misma vida eterna, de la eternidad.

Hermanos, como siempre os les he dicho, Yo quisiera hablarles más y decirles tanto, pero vosotros eres metódico y así te ves agendado un momento para cada cosa y Yo no puedo tirar las perlas a los cerdos, porque estos las pisotearán y las sepultaran bajo los lodos y esto no es posible hacerlo. ¿Os estás entendiendo? Pues entonces también eres como los odres, que en aquellos tiempos eran odres, hoy son los vasos, son las ánforas, son los recipientes que así semejan a la conciencia, a la mente del hombre. A unos odres pequeños que con poca cosa se llenaban. Así también Yo digo, hoy vuestras mentecitas con poca cosa se satisfacen. Pero os tengo la plena seguridad que vosotros estás alcanzando mucho y el que no alcance hoy y mañana, ya que vosotros lo has hecho así, alcanzarás más. Yo les bendigo a todos, a todos los presentes y a todos los ausentes, Yo los bendigo a todos porque sé que todos son mis hermanos o todos son mis hijos. Si solo en tu tierra existe todo lo que sabéis vosotros, padres, hermanos, amigos, hijos, enemigos. Solo aquí es donde hay todo eso. Donde Yo Soy, no existe nada de eso, solo hermanos por siempre o hijos por siempre, de acuerdo a como os te creas vosotros. Así te llamaré y así te he llamado siempre.

Porque vosotros te has creído infiel, te llamo infiel; porque vosotros te has creído prepotente, te llamo prepotente; porque vosotros te habéis creído el Diablo, te llamo el Diablo; porque vosotros así te has demostrado, así te demuestro. Ya ves **todo es conforme vos creas que eres, así serás. Porque solo tú el DIOS VIVO, el SER VIVO lo está denominando así.** Ya ves, todo es de acuerdo a tu vida, si hicieras las cosas de acuerdo como Santos, como Santos les hablaré y Santos fueran. Amados míos, Yo hoy Soy contigo y siempre lo ha sido y que siempre lo seré. Y jamás he cansado en vosotros, no, jamás. **Siempre Soy el principio y el fin en vosotros, siempre.** Yo he venido siguiéndote durante toda la vida y hoy te vuelvo a encontrar y vos me quieres encontrar. Solamente cree que ya estamos, pero créelo en tu corazón. Si lo crees, lo crees como SER que eres, como alma que haces, como alma que tienes, ya estamos. Pues entonces ya no me busques como me buscabas antes, como te decían, ya no me busques en la nube o en tus lados. Si te dicen allá estoy, no vayas; si te dicen acá está, no vayas, no vayas a ningún lado porque no estoy. Yo estoy en tu corazón, estoy en tu alma y ahí en la realidad me encontrarás.

Síganse preparando más y más, preparando, os digo, es vencióndote a ti mismo. No es a nadie quien vas a vencer, solo es a ti mismo, solo es a tus formas que hoy vosotros poseen, que has hecho. Porque nadie les ha hecho nada, nadie les ha hecho, vosotros lo han hecho, porque vosotros hiciste lo que hiciste y creíste en él. **Tú hiciste una imagen o un Dios ajeno y lo hiciste, lo pintaste y lo crees y lo vives. Pero ese Dios, ¿dónde está? ¿Dónde está lo que has creído, lo que pintaste y creíste? ¿Dónde está tu Dios, el Dios que aquí se dice, se habla? Yo os te digo que nunca verás a un Dios, al**

Dios altísimo como vos lo pensáis, como lo has creado, como lo has creído. No lo verás. ¿O lo has visto alguna vez? En todos tus nacimientos, en tus encarnaciones jamás lo has visto. Por eso no te has redimido, porque esperas a un Dios que te redima. ¿No te das cuenta que eres tú, pues, amados míos? ¿Qué eres un Dios Creador y que tu sí has creado, tus entornos los has hecho, tus vidas las has vivido? Todos tus mundos los has hecho.

¿Pues, a quién buscas? Vosotros has estado como todos mis hermanos, como todos vuestros hermanos buscando algo que es ficticio en su vida. Porque Dios no está allí. En los cielos se habla, porque **EL CIELO ES LA MÁXIMA SABIDURÍA, ES EL MÁXIMO SER**, así se denomina un cielo. Pero que no está en este cielo, este cielo físico como vos lo ves, como lo quieres ver. **Es el máximo, eres el máximo, eres quien tienes toda la sabiduría, todas las cosas, eres quien puedes hacer todas las cosas**, lo has hecho, solo que como un sueño, como en una pesadilla lo han hecho, pero todo lo han hecho. Sin darte cuenta vos perdiste tu conciencia, porque dejaste a una imagen que se apoderará de ti, ya que vos la hiciste, pero le diste el permiso, el poder para que esto fuera lo que así te marcara las pautas de tu vida.

Espero que lo estés entendiendo, espero que le des repaso y repaso a esto que Yo os te digo. Espero que no seas tan sordo. Espero que seas la conciencia abierta más y más. Si no sigo hablando de esto contigo, es porque así en masas como están será muy cansado para vosotros, porque hay quien quiere más y hay quien ya no quiere. **Y Yo debo respetarles, y Yo les respeto porque Soy el respeto, Yo les amo porque Soy el amor, Yo Soy la justicia con vosotros porque Yo Soy la justicia, Yo Soy el que siempre está porque Soy el que siempre ES.**

Benditos míos, Yo hasta aquí por esta mentecita donde Yo estoy fluyendo con vosotros, este es mi mensaje para ti, este es mi mensaje, llévenlo, pónganlo en práctica, sea así como Yo os he dicho y ya verán que en poco tiempo verás tu propio resultado de ti mismo. Benditos sean y Yo os digo hasta siempre, hermanos amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.